

# 紙屋小学校だよい

小林市立紙屋小学校 No. 1 7

令和7年3月21日 発行  
校長

いよいよ令和6年度の締めくくりの週となります。保護者の皆様、地域の皆様のおかげをもちまして、紙屋小学校53名の子ども達が元気に学校生活を送ることができました。一年間、皆様のご理解とご協力、誠にありがとうございました。

## ありがとう6年生

紙屋小でたくさんの思い出ができたことでしょう。この一年間、一つ一つの活動や行事を終える度に、子ども達が成長していく様をみせてくれました。10名一人一人が、最上級生としてよきリーダーとなって紙屋小を引っ張ってくれました。

中学校でもそれぞれのよさを生かし、しっかりとがんばることを期待しています。



さん

明るく人懐っこい笑顔が素敵でした。

さん

陸上大会での努力と活躍が光りました。

さん

明るくはきはき発表する姿が素敵でした。

さん

持久走や駅伝大会での活躍が心に残りました。

さん

勇壮な城攻め踊りの姿が強く心に残っています。



さん

運動場でサッカーをしている姿が輝いていました。

さん

何事も粘り強く取り組む姿勢がすばらしかったです。

さん

いつも優しく頼りになる登校班長さんでした。

さん

集会活動や委員会活動等での活躍が光りました。

さん

下級生にとても優しく接していて感心しました。

## 感謝パーティー～3月11日(火)～



【ピザやクッキーを楽しむ様子】

家庭科の時間に、6年生が保護者を招待して、一緒に料理をして、これまでの感謝の気持ちを伝えました。

## お別れ遠足～3月7日(金)～

体育館でのお別れ集会では、6年生のために、各学年から心のこもった出し物やプレゼントを送りました。時間をかけて6年生のために準備したのでしょう。思わず笑みがこぼれました。



【出し物】



【6年生へのプレゼント】

今年は、天気に恵まれたので、公園に行って遊ぶことができました。楽しい思い出がいっぱいできましたようです。



【6年生と一緒に歩く】



【全校児童で遊ぶ様子】

## ゴミ拾い・花植え活動～3月6日(木)～

今年も5年生が、紙屋一徳まちづくり協議会の皆様と一緒に、クリーンロードみやざき推進事業に取り組みました。通学路のごみ拾いや花植えの活動を行いました。地域貢献に取り組む5年生の姿を誇らしく思います。



【花植えの様子】

※紙屋校区社会福祉協議会の皆様が、今年も卒業祝いの紅白餅をつくれてくださいます。ありがとうございます。

## おめでとうございます！

MRTラジオ「わたしたちの作文」で放送されました  
○ さん(6年)…3/13

『修学旅行を振り返って』

宮日子ども新聞「若い目」に掲載されました  
○ さん(3年)…3/18

『ドキドキ消えた』

## 4月の主な行事

7日(月) 新任式・始業式

11日(金) 入学式

21～23日 家庭訪問

27日(日) 参観日、PTA総会

28日(月) 参観日の振替休業日